

Nace la Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de El Porvenir

Estimadas familias:

Queremos comunicaros que tras la reciente firma del acta fundacional y los estatutos de constitución por parte del equipo que está trabajando en ello, ha sido oficialmente fundada la **Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos del colegio El Porvenir**. Este momento es especialmente significativo tratándose del año 2017, en el que se cumple el **120 Aniversario del colegio El Porvenir**. Y, ¡qué mejor manera de celebrar este más que centenario cumpleaños que uniendo a todas las personas que han pasado por el centro!

Esta asociación nace con el convencimiento de que hay **deseos e intereses compartidos** por todas aquellas personas que han pertenecido o han mantenido un estrecho vínculo con El Porvenir. Por ello, los antiguos alumnos y los amigos que guardan a este centro un cariño especial, se han unido bajo un mismo paraguas asociativo con la intención de mantener y fortalecer este lazo. Con mucha ilusión, esta asociación tiene el objetivo de organizar y apoyar multitud de actividades **solidarias, culturales, deportivas...** que beneficien a muchas personas, con la intención de ser un puente entre este colegio y la sociedad de la que forma parte.

Os animamos a visitar la web de la Asociación (<http://www.elporvenir.es/es/asociacion-antiguos-alumnos>) y a no perderos las novedades y actividades que poco a poco se irán emprendiendo. También os animamos a que os unáis y difundáis la **página de Facebook** de la "Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos del colegio El Porvenir".

Un saludo.

Dirección.